

MYTHES VS RÉALITÉS



MYTHE : Les agresseurs sexuels ont tous le même profil, ils sont tous pareils.

RÉALITÉ : Bien que les violences sexuelles soient généralement commises par des individus de sexe masculin (95 %), une proportion de ces violences sont commises par des femmes ou adolescentes (5 %). Notamment en raison de l'augmentation des délits sexuels via la cybercriminalité.

Une partie importante des agressions sexuelles d'enfants serait également commise par des mineurs.

L'auteur d'infraction à caractère sexuel peut être un membre de la famille, le conjoint, un ami, une connaissance, un professionnel (médecins, avocats, etc.) un enseignant, un employeur, un collègue, etc.